

**Auszug aus der Niederschrift
über die 08. Sitzung der Bürgerschaft am 20.09.2018**

**Zu TOP : 7.8
zur Verkehrsberuhigung in der Thomas Kantzow Straße
Einreicher: Maik Hofmann, Fraktion Bürger für Stralsund
Vorlage: kAF 0118/2018**

Anfrage:

Beabsichtigt die Verwaltung in der Thomas Kantzow Straße etwas für die Verkehrsberuhigung zu tun?

Herr Bogusch beantwortet die Anfrage wie folgt:

Bislang war an die Verwaltung nicht der Bedarf einer Verkehrsberuhigung in der Thomas-Kantzow-Straße herangetragen worden, so dass hierfür auch keine konkreten Planungen vorliegen.

Die Verwaltung wird aber die Anfrage zum Anlass nehmen, um hierzu ein Gespräch mit der Schulleitung der Marie-Curie-Schule zu führen und durch eigene Verkehrserhebungen und Vorort-Beobachtungen den Bedarf zu prüfen.

Herr Hofmann fragt nach, aus welchen Gründen die Schwellen zur Verkehrsberuhigung entfernt wurden.

Herr Bogusch berichtet, dass es hier große Probleme im Unterhalt gab, so wurden sie z. B. beim Winterdienst regelmäßig mit weggefahren. Aufgrund der veränderten Schulnutzung wurde darauf verzichtet, sie wieder aufzubauen.

Die beantragte Aussprache wird zurückgezogen.

für die Richtigkeit der Angaben: gez. König/Gremiendienst

Stralsund, 01.10.2018